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концепция программы развития вуза «Обучающаяся организация: технология создания и реализации интерактивных 
проектов и гибридного обучения в высшем и дополнительном профессиональном образовании». Программа нацелена 
на развитие профессиональных навыков и педагогического мастерства с целью совершенствования образовательного 
процесса в вузе и формирования основ непрерывного образования преподавательского и студенческого состава.
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Realities of the modern educational process requires continuous improvement of teaching skills, research and 
educational activities, which should contribute to a sustainable development of positive trends and development of 
professional and cultural competence. The article describes the modern approaches to the organization and implementation 
of the educational process on the basis of continuous training of the teaching staff and the introduction of new elements of 
learning that actualize the results from the point of view of their practical application in the professional environment of 
the future graduates. The author proposed the concept of development programs of the university «Training organization: 
technology of creation and implementation of interactive projects and hybrid learning in higher and secondary vocational 
education.» The program aims to develop professional and teaching skills for the improvement of the educational process 
at the university and the foundation of continuing education of the faculty and students.
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Устойчивое развитие является важнейшим организующим принципом для развития человека в социально-эконо-
мической системе сельского сообщества. Это определяет  желаемое будущее состояние, экологичность социально-эко-
номической системы, в которой условия жизни и использования ресурсов, удовлетворение потребностей человека не-
обходимо осуществлять, не подрывая устойчивость природных систем и окружающей среды, чтобы будущие поколения 
также могли иметь актуальные возможности для реализации своей деятельности и удовлетворения своих потребностей. 
Исследования по устойчивому развитию  основываются на предположении, что обществу нужно управлять тремя типами 
капитала (экономически, социальным  и природным), которые могут быть незаменимыми и потребление которых может 
быть необратимым. Однако, практическая сторона экономического развития свидетельствует об обратном: достижение 
устойчивой траектории экономического роста сопровождается, в том культурным и экологическим вырождением. 
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Sustainable development is a key organizing principle for human development in the socio-economic system 
of the rural community. This defines the desired future state, environmental socio-economic system in which the 
conditions of life and the use of resources, human needs should be implemented without undermining the stability of 
natural systems and the environment, so that future generations can also have actual possibilities for the realization of 
its activities and meet its needs. Research on sustainable development based on the assumption that society needs to 
manage three types of capital (economic, social and natural) that may be indispensable, and the consumption of which 
may be irreversible. However, the practical side of economic development shows the opposite: to achieve a sustainable 
growth path accompanied, in the cultural and environmental degeneration.
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В современном мире, несмотря на качественное изменение экономических процессов, бедность остается ак-
туальной и неразрешенной проблемой.  Экономическая природа бедности определяется природой человечества, 


